



Communiqué : Grève au collège Albert Camus – Montbazou- 30 septembre 2025

La rentrée 2023 s'est ouverte avec des remises en cause de l'engagement et du professionnalisme du corps enseignant de la part du nouveau chef d'établissement. Pourtant, toutes les classes avaient un professeur principal, de nombreux projets disciplinaires et interdisciplinaires étaient menés, des sorties et voyages à l'étranger étaient proposés aux élèves, des concours, des expositions pédagogiques étaient ouvertes au public. Tout cela était le fruit d'années d'investissement collectif dans un cadre professionnel apaisé.

Au fil des mois, de multiples tentatives de médiations locales, syndicales et de l'institution n'ont pas permis de retrouver un climat de travail serein.

La rentrée 2025 s'est de nouveau ouverte sous le feu des reproches et de nouvelles remises en question du professionnalisme du corps enseignant allant jusqu'à incriminer une équipe pédagogique.

Une très large majorité des personnels enseignants du collège Albert Camus sont en souffrance depuis plus de deux ans. De nombreux signalements par tous les canaux institutionnels -exemple, multiples fiches SST- possibles ont été menés sans effet sur la politique managériale locale.

L'insécurité au travail engendre une quasi disparition des projets pédagogiques au bénéfice des élèves et la carence des professeurs principaux. Ces choix sont douloureux pour les professeurs qui choisissent de préserver leur santé mais ils maintiennent toujours leurs engagements et leur professionnalisme pour la réussite des élèves.

C'est pourquoi la CFDT de l'académie Orléans-Tours, le SE-UNSA, le SNALC et le SNES, soutiennent la mobilisation des personnels enseignants du collège Albert Camus qui demandent, au moyen d'une grève le 30 septembre 2025, que tout soit mis en œuvre pour faire cesser leurs souffrances et rétablir d'urgence un climat de travail serein.